
 

 

         
  
 
 

 
 

Norderstedt, 28.04.15 
Umweltausschuss 29.04.2015  - Anfrage 
  
 
Anfrage – Abwässer aus Grundwasserabsenkungen in Neubaugebieten 
 
Sachverhalt:  
In Neubaugebieten ist zu beobachten, dass über viele Monate an sieben Tagen die Woche, 24 
Stunden am Tag sehr große Wassermengen in Kanalisation oder Oberflächengewässer eingeleitet 
werden.  
 
 
Bündnis 90 /DIE GRÜNEN gibt folgende Fragen zur schriftlichen Beantwortung zu Protokoll. 
 

1.) Werden für diese Einleitungen Gebühren erhoben? 
2.) Wie werden die Wassermengen erfasst (gemessen oder geschätzt)?  
3.) Welche Mengen sind im vergangenen Abrechnungsjahr angefallen? 
4.) Wer entscheidet nach welchen Kriterien ob die abgeführten Wassermengen in ein 

Oberflächengewässer (z. B. Neubau am Buckhörner Moor) oder in die Kanalisation (z. B. 
Garstedter Dreieck/Horst Embacher Allee) abgeleitet werden? 

5.) Werden für beide Ableitungsformen die gleichen Gebühren erhoben? 
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